

NGO

Patroli Gabungan Polsek Ringinrejo Bersama TNI Ciptakan Harkamtibmas

Prijo Atmodjo - KEDIRI.NGO.WEB.ID

Nov 21, 2022 - 11:19



KEDIRI - Polsek Ringinrejo, Polres Kediri melaksanakan patroli gabungan TNI-

Polri dalam rangka menciptakan kondusifitas di wilayah Ringinrejo.

Kapolsek Ringinrejo Iptu Joko Suparno melalui Aiptu Sumadi yang didampingi Aiptu Suyud dan Bripka Indra, berikut dua personel Koramil Kandat bersama-sama berpatroli pada beberapa lokasi vital demi mengantisipasi terjadinya aksi pecah kaca mobil, kejahatan 3C (Curat, Curas, Curanmor), bencana alam, dan potensi gangguan keamanan dan ketertiban lain yang dapat mengganggu aktivitas warga.

"Giat tersebut merupakan salah satu cerminan dari Polres Kediri melalui Polsek Ringinrejo dalam upaya memberikan pelayanan semaksimal mungkin, serta usaha dalam mendekati diri kepada masyarakat. Dengan harapan dapat bertransformasi menjadi Polri yang lebih Presisi dimata masyarakat," ucapnya. Senen (21/11/2022)

Kapolsek Ringinrejo Iptu Joko Suparno melalui Aiptu Sumadi mengatakan bahwa kegiatan patroli gabungan tersebut dilaksanakan guna menjaga stabilitas kamtibmas sekaligus untuk memberikan rasa aman kepada warga.

Patroli dilakukan dengan menyusuri sejumlah jalan rawan dan tempat keramaian seperti pertokoan, warung kopi, dan swalayan. Diharapkan dengan adanya patroli sinergitas ini, dapat meningkatkan kemitraan antara aparat keamanan dan seluruh lapisan masyarakat.

Lebih jauh, Sumadi mengatakan petugas juga mengajak masyarakat untuk turut serta dalam meminimalisir terjadinya tindak pidana atau pelanggaran hukum lain dengan cara selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Selain itu, mengingat belum berakhirnya virus Covid-19, petugas juga menegaskan kepada para pemilik usaha agar selalu menerapkan protokol kesehatan (prokes).

Kegiatan patroli gabungan pagi itu berjalan lancar dan disambut baik oleh masyarakat, sebab kehadiran TNI-Polri membuat warga merasa aman dan nyaman seperti yang dilaporkan oleh Sumadi.

"Serangkaian kegiatan berlangsung lancar. Untuk situasi terpantau aman dan kondusif," ujarnya.